

Cambio de timón en Walmart México y Centroamérica: chileno asume liderazgo interino tras salida de Ignacio Caride

Walmart de México y Centroamérica anunció este viernes un cambio clave en su liderazgo. Ignacio Caride presentó su renuncia como presidente ejecutivo y director general de la compañía, así como también a su rol como miembro del consejo de administración de Walmex, con efectos a partir de hoy.

Desde abril de 2024, Caride y su equipo han liderado las operaciones de Walmart en seis países: Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, México y Nicaragua.

En su reemplazo, el consejo de administración designó al ejecutivo chileno Cristián Barrientos Pozo -presidente y director general de Walmart Chile- mientras se completa el proceso de selección del nuevo presidente ejecutivo y director general. En tanto, el CEO regional Guilherme Loureiro continuará supervisando México, Centroamérica, Canadá y Chile.

Barrientos es licenciado de la U. Gabriela Mistral, posee un MBA en la U. Adolfo Ibáñez, y a lo largo de sus 26 años de trayectoria en el retail ha ocupado cargos de creciente responsabilidad en Walmart, como la posición de vicepresidente senior de operaciones para Walmart México, donde se incorporó en 2012, y cinco años después se desempeñó como director general para Centroamérica de esa firma. 